



Reunión Anual de la Sociedad Latinoamericana de Neurocirugía Funcional y Estereotaxia (SLANFE)



XVIII CONGRESO ARGENTINO DE DOLOR

SEPTIEMBRE 6 AL 8 DE 2007, BUENOS AIRES, ARGENTINA

Del 06 al 08 de septiembre de 2007 se realizó en la ciudad de Buenos Aires, Argentina, la Reunión Anual de la Sociedad Latinoamericana de Neurocirugía Funcional y Estereotaxia (SLANFE) conjuntamente con la Reunión del Capítulo de Neurocirugía Funcional y Estereotaxia de la Federación Latinoamericana de Sociedades de Neurocirugía (FLANC), en el marco del XVIII Congreso Argentino de Dolor, con sede en el Hotel Sheraton Libertador.

Las actividades se dividieron en jornadas académicas y sesiones administrativas. Durante las jornadas académico-científicas fueron tratados diferentes tópicos, bajo la modalidad de conferencias, a cargo de oradores invitados de la SLANFE y de la International Association for the Study of Pain (IASP).

En el área de Dolor, los doctores Francisco Velasco Campos, Gaston Schechtmann, Francisco Robaina Padron y Konstantin Slavin compartieron sus enriquecedoras experiencias y nos presentaron de manera sucinta información sobre las innovaciones en este campo.

La mesa de controversia-consenso en Neuralgia del Trigémino permitió conocer las posturas de los doctores Marcos Baabor, Manoel Jacobsen Teixeira, Jorge Pagura y Jorge Mandolesi expertos en tratamientos nuevos, actualizaciones y reediciones de procedimientos clásicos.

Se contó además con un importante caudal de trabajos libres, provenientes en su mayoría de noveles neurocirujanos de México, Colombia, Perú, Chile y Argentina que, al presentar sus aportes en la sesión, nos permitieron conocer las actividades relacionadas al campo de la neurocirugía funcional y estereotaxia que se están realizando en dichos países.

La coordinación de las reuniones estuvo a cargo de los doctores Camilo Giambiagi y Jorge Vivé. Se separó un espacio especial para homenajear y reconocer la trayectoria del profesor Dr. Manoel Jacobsen Teixeira, a quien el Presidente de la SLANFE Dr. Fabián Piedimonte entregó una placa conmemorativa. Asimismo, el Dr. Claudio Yampolsky expuso un emotivo repaso de la actividad académica, intelectual y profesional del Dr. Teixeira.

La sesión de actividades administrativas contó con la presencia del Comité Directivo de la SLANFE, presidido por el Dr. Fabián Piedimonte e integrado por los doctores Jorge Vivé, Jairo Espinosa, Camilo Giambiagi, y de los profesores doctores Francisco Velasco Campos, Manoel Jacobsen Teixeira y Fiacro Jiménez Ponce, como invitados. Entre los temas centrales sometidos a discusión estuvo la coordinación y compatibilidad de la legislación en el ámbito de la Neurocirugía Funcional y Estereotaxia en los diferentes países miembros de la SLANFE, tanto en el aspecto económico como en el burocrático y administrativo para optimizar el desempeño de la Sociedad.

En el campo de la educación médica permanente, el tema señalado por el actual presidente de la SLANFE para su discusión fue la homogeneización de los programas de formación a nivel de Postgrado en Neurocirugía Funcional y Estereotaxia. Se presentaron dos modelos educativos altamente elogiados por lo que se constituyó una comisión para que fusione ambos modelos; los coordinadores de esta comisión serán los doctores Fiacro Jiménez Ponce y Jairo Espinosa.

En busca de una sede administrativa, fueron considerados dos modelos, uno el de la sede itinerante y la otra de designar una ciudad permanente. Se propuso que el Dr. Jorge Vivé trabaje en esta cuestión juntamente con el Dr. Carlos Codas, secretario general de la FLANC para que posteriormente los miembros de la SLANFE puedan decidir qué modelo implementar.

Asimismo, cabe resaltar que los doctores Fabián Piedimonte y Leónidas Quintana, presidentes de la SLANFE y de la FLANC respectivamente, se comprometieron en aunar esfuerzos para desarrollar actividades conjuntas en los aspectos educativo, académico y administrativo.

Dr. Jorge E. Vivé
Coordinador de la Reunión Anual de la SLANFE



Miembros de la SLANFE; de izq. a der. Dres: Fiacro Jimene Ponce, Jorge Vive, Fabián Piedimonte, Camilo Giabiagi, Marcos Baabor, Manoel Jacobsen Teixeira, Francisco Velasco Campos, Jairo Espinosa



Conferencia del Prof. Dr. Francisco Velasco Campos



Conferencia del Dr. Prof. Dr. Manoel Jacobsen Teixeira



Auditorio Reunión SLANFE